

Medienmitteilung der GantrischPlus AG

Schwarzenburg, 31. August 2018

GANTRISCHPLUS AG ÜBERNIMMT: DAS HUNDERTJÄHRIGE STB-BERGHEIM DES STADTTURNVEREINS BERN GEHT IN NEUE HÄNDE ÜBER.

1918 wurde das Bergheim des Stadtturnvereins Bern erbaut, genau vor hundert Jahren. Im Jahr 1968 – das heisst heute vor fünfzig Jahren – wurde es an den jetzigen Standort gezügelt. Und nun wird das Bergheim verkauft und ab dem 1. Oktober 2018 durch GantrischPlus betrieben.

„Die Belegung durch Vereinsmitglieder nahm in den letzten Jahren laufend ab, und für uns wurde es immer schwieriger, von Bern aus das Haus, das bis zu 45 Gästen Platz bietet, ehrenamtlich zu betreiben“ meint Charles Pfister vom STB, und Esther Urfer ergänzt: „Daher sind wir froh, eine regionale Lösung mit Zukunft gefunden zu haben und übergeben das geschichtsträchtige Haus sehr gerne zum Betrieb an GantrischPlus“.

„Das Bergheim des STB ist für uns ideal als ergänzender Standort, wenige Meter vom Berghaus entfernt. Es ist für uns eine grosse Chance, und wir werden es in der bisherigen Tradition weiter betreiben“, meint Ruedi Flückiger von GantrischPlus.

Das Bergheim mit seiner direkten Aussicht auf die gesamte Gantrischkette bietet beste Voraussetzung für den erfolgreichen Weiterbetrieb. Der Betrieb wird im aktuellen Ausbaustandard weitergeführt und in den nächsten Jahren schrittweise sanft saniert.

Kontakt:

Ruedi Flückiger, Präsident des VR GantrischPlus AG, 079 223 30 87

Esther Urfer, Vorstandsmitglied Stadtturnverein Bern, bergheim-gurnigel@stb.ch

Beilage:

Foto Bergheim Gurnigel